

Aunando Esfuerzos impulsa alternativas a la "brecha digital"

PATIM coordina una acción Equal encaminada al teletrabajo en el ámbito rural

Las empresas de telecomunicaciones han reconocido que no piensan llevar la banda ancha hasta algunas poblaciones porque no les resulta rentable. La implantación ha sido problemática y en muchos municipios de interior tan sólo se puede acceder a internet por medio de la telefonía básica. Esta decisión supone una nueva limitación para el mundo rural, que ha sido apartado desde el inicio de los grandes planes de implantación de infraestructuras de acceso a las redes de telecomunicaciones. Como resultado de esta política empresarial, la denominada "brecha digital" no queda tan lejos. Está a menos de una hora en coche desde la ciudad. Y los jóvenes son uno de los colectivos más perjudicados. La iniciativa Aunando Esfuerzos pretende ofrecer una respuesta a sus inquietudes laborales por medio de On Xarxa.

Un grupo de quince personas asisten cada fin de semana a los telecentros ubicados en las localidades de Ares y Alboçàsser, en el interior de la provincia de Castellón, para formarse en nuevas tecnologías. Son los beneficiarios del proyecto On Xarxa, que está enmarcado como acción formativa dentro del programa europeo Equal, y tiene

como objetivo enseñar cómo usar las tecnologías de la información y la comunicación para desarrollar actividades productivas en el medio rural. Se trata de una de las acciones específicas para frenar la exclusión que desarrolla PATIM dentro del Equal solicitado por la UNAD.

El proyecto se centra en el ámbito rural puesto que se considera que es un espacio donde existen riesgos de la exclusión social propios de una zona en la que la despoblación y la falta de infraestructuras, la debilidad administrativa y política de las administraciones locales, la fragilidad del tejido asociativo y el éxodo intelectual les ha dejado sin dinamizadores políticos, intelectuales y económicos,

y ha acentuado la incapacidad del mundo laboral para absorber puestos de titulados.

Formar mediadores

Durante 200 horas, divididas en 14 sesiones de fin de semana, los asistentes van adquiriendo conocimientos en diseño y gestión de proyectos, materiales multimedia, internet, gestión de entornos virtuales, ordenadores y herramientas de movilidad. En la última fase del curso, los alumnos tendrán que realizar un proyecto, que debe estar relaciona-

do con el Tercer Sector.

Los destinatarios de este curso, acreditado por la Universitat Jaume I de Castellón, son personas residentes en zonas rurales desfavorecidas y con un perfil apto para poner en marcha proyectos productivos relacionados con la nuevas tecnologías de la información y la comunicación en esas áreas. On Xarxa está más enfocado a nivel comunitario que individual y persigue formar mediadores con habilidades para desarrollar una metodología que permita poner en marcha nuevos proyectos vinculados a internet. El Ayuntamiento de Castellón y la Generalitat son socios de este proyecto financiado por el Fondo Social Europeo que finalizará el 24 de noviembre.

Los alumnos desarrollarán un proyecto vinculado con el Tercer Sector



Los alumnos del curso asisten a clase en el telecentro de Ares.

PATIM

Aprobado el anteproyecto de ley de empresas de inserción

El Consell de la Generalitat han aprobado el anteproyecto de ley de empresas de inserción laboral, según explica una publicación gratuita de difusión nacional.

En ese documento marco se definen las líneas básicas de estas iniciativas empresariales, encaminadas hacia la creación de empleo para los colectivos en riesgo de exclusión social. Entre los puntos más significativos destaca que el 30% de la plantilla debe pertenecer a este colectivo.

Por otro lado, un técnico del Equal que desarrolla PATIM asiste a un curso de creación de empresas que organiza la CEI en Castellón.

Siete jóvenes del SPAM asisten a un taller de empleo

PATIM lleva a cabo junto al SPAM una iniciativa del programa Equal. A través de ella un grupo de siete jóvenes de entre 16 y 19 años, que cumplen medidas judiciales alternativas, han sido seleccionados para desarrollar acciones encaminadas a la inserción laboral. La primera se centra en mejorar las herramientas que puedan utilizar en la búsqueda de empleo y la segunda es la búsqueda activa de un trabajo.